



**B**reby's  
REAL ESTATE

**Studio**  
**29 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 4095**  
**440 000 €**

**St-Jean-de-Luz**  
Appartement à vendre (64500)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce ravissant studio de standing de 29 m<sup>2</sup>, situé dans l'une des plus prestigieuses résidences au cœur de St Jean De Luz. Niché au 5<sup>ème</sup> étage avec ascenseur, ce bien offre un espace de vie paisible et chaleureux les pieds dans l'eau où vous apprécierez sans nul doute sa vue majestueuse sur la Rhune. Vous trouverez dans le couloir d'entrée deux couchages superposés ainsi que l'accès à une jolie salle de bain et vous conduira dans la pièce de vie composée d'un salon avec un canapé lit et sa cuisine ouverte sur un espace dîatoire. Idéalement situé vous apprécierez particulièrement sa ...

Discover this delightful 29 m<sup>2</sup> luxury studio apartment, located in one of the most prestigious residences in the heart of St Jean De Luz. Nestled on the 5th floor with lift, this property offers a warm, peaceful living space right on the water, where you're sure to appreciate the majestic view of the Rhune. The entrance hallway has two bunk beds and access to a pretty bathroom, which leads to the living room with sofa bed and open-plan kitchen with dining area. Ideally located, you'll particularly appreciate its immediate proximity to the beach, the town centre and its pedestrian streets, where ...

**BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**  
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ  
[Contacter l'agence](#)  
[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

